
qqqqq Interrogazione n. 491
presentata in data 12 ottobre 2011
a iniziativa dei Consiglieri Busilacchi, Badiali, Giancarli
“Futuro della manifestazione Fiera della Pesca”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la Regione Marche con la L.R. n. 14 del 25/10/2010 ha soppresso l'Ente Regionale

per le manifestazioni fieristiche (ERF), subentrando "nell'esercizio delle funzioni e della
gestione delle attività già programmate per il 2011" ed acquisendo tutte le consistenze
patrimoniali dell'ex ERF, nonchè i marchi e le manifestazioni fieristiche;

che nel mese di aprile 2011 è stata costituita  la società per azioni denominata "Fiere
delle Marche S.p.a."  la quale si propone di realizzare un "nuovo sistema fieristico delle
Marche e dell'Adriatico"; come previsto dall'art. 2, comma 1, della legge sopracitata, la
società è  costituita da capitale pubblico e privato, detenuto in maggioranza dalla CCIAA di
Pesaro - Urbino, e per il resto dalla società FAIR SOLUTIONS SRL, partner privato avente
sede a Rimini;

Preso atto:
che il Presidente della Società Fiere delle Marche Spa, con lettera del 29/06/2011, ha

rappresentato l'urgenza di delineare il calendario fieristico regionale per l'anno 2012, così
da realizzare una rete di manifestazioni ed eventi per l'intero territorio regionale;

che per tale fine ha richiesto la cessione dei marchi e delle attività del disciolto E.R.F.
attraverso apposite convenzioni, chiedendo nel contempo la disponibilità della struttura
immobiliare;

Visto che con Deliberazione della Giunta del 3 ottobre 2011 la Regione Marche ha
ritenuto di accogliere l'istanza della società Fiere delle Marche Spa, concedendo alla
stessa l'utilizzo, a titolo oneroso, dei marchi e delle attività fieristiche del disciolto ERF così
come individuati nella DGR 191/2011;

Considerato che la "Fiera Internazionale della Pesca di Ancona" - ed il marchio che la
rappresenta - è una manifestazione altamente qualificante per il territorio:  è l'unica Fiera a
livello internazionale del nostro territorio e dal 1938 si svolge presso i padiglioni della Fiera
di Ancona; costituisce punto di forza e di rappresentanza della nostra marineria; ha
contribuito enormemente allo sviluppo di tutto il settore ittico, rendendolo leader nel suo
ambito, proiettando allo stesso tempo la città di Ancona ad un prestigioso riconoscimento
in campo europeo ed internazionale.

INTERROGA

il Presidente della Giunta Regionale per conoscere:
1) quale sia, nell'ambito del quadro di riferimento delineato dalla legge del 2010, il futuro

del marchio “Fiera Internazionale della Pesca di Ancona”;
2) quali strategie sono state previste dalla Giunta regionale al fine di garantire che il

marchio "Fiera Internazionale della Pesca di Ancona" rimanga legato alla città di Ancona
ed alla realtà della sua pesca e della sua marineria, evitando l'alienazione del marchio
stesso ad altri soggetti, ed eventuali utilizzazioni che esulino da tale contesto sociale ed
economico.


